

Su institucionalización en el poder prevén las Fuerzas Armadas argentinas

*** Así se señala en el plan político presentado por la Junta Militar al presidente Videla.— El comandante del Ejército, general Viola, advirtió que no permitirán que la gestión castrense sea impugnada.— Líderes radicales expresan su oposición**

(EFE, UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 19 de diciembre.—El documento de Bases Políticas para el Proceso de Reorganización Nacional Argentina, dado hoy a conocer oficialmente, prevé la institucionalización de las Fuerzas Armadas en el gobierno.

El documento también señala los pasos que llevarán a la reanudación de la actividad política, que comenzará a concretarse en el segundo semestre de 1980 con la promulgación de las leyes sobre régimen y normalización de los partidos.

Los integrantes de la Junta Militar hicieron hoy entrega de las Bases al presidente, general Jorge Videla, en un acto realizado en el edificio del Congreso Nacional y difundido por una cadena de radio y televisión.

A su vez, el comandante en jefe del Ejército, general Roberto Viola, oficializó el anuncio de que "habrá elecciones escalonadas en su momento".

Sin embargo, Viola advir-

tió que "no se permitirá que lo hasta ahora realizado, o aquello que aún sea necesario hacer para alcanzar nuestros objetivos, sea luego impugnado".

El documento militar rinde homenaje al preámbulo de derechos y garantías establecidas en la primera parte de la Constitución Nacional, afirmando que "son un credo doctrinario y una fuente de inspiración permanente para el proceso de reorganización nacional".

Sin embargo, admite la posibilidad de una "indispensable reforma de aspectos instrumentales" de la Carta Magna, advirtiendo que "ello sólo sería el resultado de los requerimientos a que diera lugar el desarrollo del proceso de normalización política o institucional".

El plan militar dice que "la objetiva valorización de nuestros problemas" permitirá desarrollar las pautas que "lleven a un Estado con autoridad, respetuoso de los derechos y libertades de los ciudadanos; apto para pre-

servarlos del populismo demagógico y anárquico, de los totalitarismos y de los intereses ilegítimos o abusivos de individuos o sectores determinados".

El capítulo referido a las bases programáticas contempla "la intervención institucionalizada" de las Fuerzas Armadas en el gobierno, las que "tendrán competencia en la toma de decisiones para la conducción de la estrategia nacional, la seguridad nacional y la defensa de la Constitución Nacional".

Enumera los principios esenciales de un pensamiento que busca combinar los ideales del liberalismo con los del cristianismo en materia institucional, económica, social, cultural y educativa.

En lo internacional formula la necesidad de tender a agrupamientos regionales, se identifica con la "civilización occidental y cristiana" y propone a la Argentina como "interlocutor válido entre los países posindustriales y los que se encuentran en vías de desarrollo".

RADICALES, EN LA OPOSICION

La Unión Cívica Radical, el partido que resultó segundo después del peronismo en las últimas elecciones realizadas en este país, en 1973, se pronunció como "opositora al gobierno" militar en un acto partidario realizado anoche.

En el acto, de tono particularmente crítico hacia las autoridades militares, el dirigente Raúl Alfonsín dijo que 1980 debe ser "el año de la recuperación democrática".

"El origen de nuestros problemas es la presencia en el poder de absurdas minorías", dijo, "y eso es lo que estamos sufriendo, pues se ha encaramado en el gobierno la vieja oligarquía".

Rubén Rabanal, otro dirigente radical, dijo, refiriéndose al documento militar, que "se nos entrega la propuesta política con la actitud del monarca que da a sus súbditos una dádiva. Pero este pueblo no percibe dádivas, sino que exige el ejercicio de sus derechos cívicos".

Luis León, secretario del comité nacional de la UCR, manifestó a su vez que "...la Argentina vive una decadencia motivada especialmente por la no vigencia de la democracia, la crisis inédita en algunos sectores del trabajo y de la producción, la caída de los valores culturales y el desprestigio exterior".

Alfonsín afirmó en su discurso que "...la exclusión del pueblo se manifiesta a través de la prohibición de la actividad política. La sus-

ta reunión del "Grupo de los
El representante de la UCR
Industrializadas.
ses en desarrollo ante muchas
nes de dependencia que padece
trazarse, se expresó con gra

UNO MAS UNO

Secuestraron una edición de la revista bonaerense Siete días

BUENOS AIRES, 19 de diciembre (AP).— Fuentes de la editorial CREA dijeron hoy que la municipalidad de esta capital secuestró la edición de la revista *Siete Días* que iba a ponerse hoy en circulación.

La fuente informante dijo que la orden de secuestro provino de la división "moralidad" de la municipalidad, presuntamente por un artículo firmado por el escritor italiano Alberto Moravia, sobre sexo.

Sin embargo, no indicaron si esta medida podría tener alguna vinculación con un problema surgido la semana pasada a raíz de una nota que le efectuaron al intendente, brigadier Osvaldo Cacciatore.